Landtag von Baden-Württemberg

Drucksache 17 /

17. Wahlperiode

Eingang:

Kleine Anfrage

der Abg. Dr. Christian Jung und Friedrich Haag FDP/DVP

Öffentlichkeitsarbeit des Ministeriums für Verkehr und von Minister Winfried Hermann im Zusammenhang mit der Panoramabahn (Stuttgart) / Planung von bisher unbekannter Schienen-Infrastruktur

Wir fragen die Landesregierung:

- 1. Welche Social Media-Accounts unterhält, betreibt oder bedient das Ministerium für Verkehr in Baden-Württemberg, Mitarbeiter des Ministeriums oder vom Ministerium beauftragte und bezahlte Dritte insbesondere bei Instagram, Facebook, Twitter, aber auch ggf. bei weiteren Plattformen, jeweils unter Angabe des Links zum Account sowie des Namens, unter dem der Account geführt wird?
- 2. Unterhält, betreibt oder bedient das Ministerium, Mitarbeiter des Ministeriums oder vom Ministerium beauftragte und bezahlte Dritte Social Media-Accounts im Namen von Winfried Hermann, unter Angabe der Links?
- 3. Werden für die vom Ministerium, Mitarbeitern des Ministeriums oder von vom Ministerium beauftragten und bezahlten Dritten unterhaltenen, betriebenen oder bedienten Social Media-Accounts Impressums- und Datenschutzhinweispflichten erfüllt, unter Angabe, wie oder auf welche Weise diese Pflichten erfüllt werden?
- 4. Sind die auf der Homepage des Ministeriums für Verkehr im Pressebereich eingestellten und zum Download angebotenen Pressebilder im Auftrag und auf Kosten des Ministeriums erstellt worden (bitte für jedes Bild einzeln angeben)?
- 5. Wie stellt sich das Ministerium für Verkehr eine kontinuierliche Fortführung der auf den Namen des Ministers lautenden Social-Media-Accounts unter Erhalt der bestehenden Timeline für die Zeit nach dem Ausscheiden von Minister Winfried Hermann aus seinem Amt vor?
- 6. Wo in Baden-Württemberg liegt die auf dem Bild-Post auf der Instagram-Seite von Minister Winfried Hermann vom 14. Juli 2022 mit der Überschrift "Hohe Nachfrage bei Erhalt der Panoramabahn" abgebildete Brücke, bitte unter Angabe des Datums und des Ergebnisses der letzten turnusmäßigen Brückenzustandsuntersuchung?
- 7. Ist das auf dem Bild zu erkennende Lokomotivmodell von der Energiegewinnungsform das vom Ministerium favorisierte Modell für die klimaschonende Verkehrswende, unter Angabe der Details zum CO2-Footprints der Antriebsform?
- 8. Plant Minister Hermann für seinen imaginären Ergänzungsbahnhof in Stuttgart auch ein zusätzliches Gleis 9 ³/₄?

- 9. Soll dieses Gleis 9 ¾ oberirdisch oder unterirdisch ggf. auch mit direkter Verbindung in den S21-Bahnhof bzw. mit zusätzlichen Tunnelsystemen ins Ministerium für Verkehr oder in das Ministerium für Zauberei unterhalb des Staatsministeriums, enden?
- 10. Haben Minister Winfried Hermann und das Ministerium für Verkehr für die Gestaltung und Planung des möglichen Gleises 9 ¾ und damit ggf. korrespondierender Tunnelinfrastruktur schon einen Architekten, ein Planungsbüro, Berater oder Mobilitätsexperten beauftragt (bitte unter genauer Angabe der vereinbarten und ggf. ausbezahlten Honorare)?

15.07.2022

Dr. Jung, Haag FDP/DVP

Begründung

Ein Instagram-Post von Minister Winfried Hermann MdL (Bündnis 90/Die Grünen) vom 14. Juli 2022 mit der an die Kulisse der Harry Potter-Filme erinnernden Brücke und mit einer Dampflok als Darstellung der Panoramabahn gibt Anlass zu einigen Nachfragen hinsichtlich des strukturellen Konzeption der Öffentlichkeitsarbeit des Ministeriums für Verkehr und der wirklichen politischen Absichten und ggf. bisher geheimen Planungen des Ministers in Bezug auf eine zusätzliche Schienen-Infrastruktur in Stuttgart unter Einbindung von Dampflokomotiven.